
قيل للإمام أحمد أيام فتنة القول بخلق القرآن : يا أبا عبداله ألا ترى الحق كيف ظهر عليه الباطل ؟! فقال : كلا ، إن ظهور

الباطل عل الحق أن تنتقل القلوب من الهدى إل الضلالة ، وقلوبنا لازمة للحق " .

وهذا معن عميق جدا ، فالقوة والضعف ه لما يقوم ف القلوب وليست لما هو ف المظاهر .

قد تأت قوة تفرض الباطل ف الواقع ، ولن الناس يتمسون بالحق ف قلوبهم ، فلا يون الباطل منتصرا .

وهذا يوجب عل المصلحين أن يتوجهوا إل قلوب الناس فيقنعوها بصحة الحق وفساد الباطل .
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